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Transfair: Fairtrade wächst in Deutschland weiter zweistellig

O-Ton: Dieter Overath, Vorstandsvorsitzender Geschäftsführer, TransFair e.V. – Verein zur
Förderung des Fairen Handels in der Einen Welt, 50937 Köln
Länge: 4:56 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: 25 Jahre wird der Transfair e.V. in diesem Jahr alt. So lange setzt sich die Initiative für
eine gerechte Bezahlung von Bauern in Entwicklungsländern ein. Das Geschäft läuft gut,
um 18 % sind die Umsätze mit fair gehandelte Produkten in Deutschland gewachsen. In
den O-Tönen geht es aber auch um mögliche Probleme, die protektionistische
Handelsvorschriften schaffen könnten.

Overath antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie haben eben die Jahres-Pressekonferenz abgehalten. Welche Zahlen haben Sie
präsentieren können?

2. Wenn Sie nach so vielen Jahren immer noch im zweistelligen Prozentbereich wachsen:
Ist da noch keine Sättigung des Marktes in Sicht?

3. Sie haben auch über Produkte gesprochen, die klimaneutral erzeugt werden. Ist das eine
neue Sparte für Transfair?

4. Die protektionistischen Tendenzen, die in den letzten Monaten immer wieder auftauchen:
Sind die eine Gefahr für Fairtrade?
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